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COMPTE – RENDU DU CONSEIL D’ECOLE

2ème trimestre

Présences     :

Enseignants     : Mme Cerro (directrice), Mme Odoyer, Mme Lartigau, Mme Laforgue, Mme Cathignol, Mr Cuq

Représentants élus des parents d’élèves     : Mme Peres, Mme Jimenez, Mme Siegel Pourcet, Mme Yamada, Mme 
Fauré, Mme Scaillier, Mme Saint-Omer

Mairie     : Mr Crépy (maire), Mme Bonnefoy (Adjointe déléguée aux affaires scolaires)

Excusé     : Mme Perocheau, Mme Rouffiac

1. Sécurité et crise sanitaire

Jusqu’aux vacances d’hiver, la gestion de la crise sanitaire fut compliquée pour les enseignants et les familles.

 Les modifications régulières du protocole sanitaire rendaient sa lecture et son interprétation difficile. 

Des problèmes concernant la réception des attestations et documents par mail ont été mentionnés de la part de 
plusieurs familles.

Sur le temps de la garderie, le personnel remonte des difficultés pour la réception des attestations ; certains parents 
pouvant se montrer désagréables.

Protocole informatif à envoyer aux familles. L’APE s’en occupe.

Rencontre parents- enseignants

Pour les GS, les rendez-vous prévus pour la remise du carnet de suivi sous forme de planning ne pouvaient pas avoir 
lieu pendant ce 2ème trimestre. Les carnets de suivi ont donc été remis aux vacances d’hiver. 

Par contre il était possible de prendre des rendez-vous individuels avec les enseignants. Les rencontres avec les 
familles ne se sont jamais arrêtées. Les parents ne doivent pas hésiter à communiquer et demander un rendez-vous 
aux enseignants.

Pour les autres niveaux, les rendez-vous pour remise de carnet de suivi ou du LSU (Livret Scolaire Unique du CP à la 
3ème) ne sont pas institutionnalisés. Les familles peuvent se diriger vers les enseignants s’ils veulent les rencontrer.

Dans la classe de GS-CP, les enseignantes constatent seulement 3 retours sur 7 de consultation du Livret Scolaire en 
CP.

La mairie rappelle le protocole de l’arrivée à la garderie. Lorsque l’on sonne, la caméra de surveillance se déclenche, 
le personnel identifie l’adulte et l’enfant. Si la porte reste ouverte maintenue par courtoisie par exemple, la caméra 
ne se déclenche pas. 

 Il n’est pas nécessaire d’être collé à la caméra pour être identifié.

2. Travaux, aménagement des locaux

-Le PPMS a été effectué et s’est bien déroulé.



-La chaudière a été remplacée.

Avec cette nouvelle chaudière, il n’y a pas de chauffage la nuit et le week-end afin d’en diminuer la consommation.

-Prairie fleurie

-Aménagement du talus de l’école (entre le grand escalier et le préfabriqué des classes de Mmes Laforgue et Cerro) 
avec la mise en place d’une journée citoyenne le dimanche 3 avril.

Sentier des senteurs/saveurs : plantation d’aromatiques et de condiments.

Proposition aux enseignants pour l’élaboration d’affiches avec le nom des plantes et leur utilité ?

L'arrosage sera effectué par l’ALAE et les agents municipaux.

-Remplacement des rideaux

La cantine a été équipée avec des films anti-chaleur récemment.

Les rideaux de la classe de Mme Laforgue et Mr Cuq tombent quotidiennement. Il faudrait les remplacer. 

Des films occultants ont été installés côté nord seulement.

Présence de souris dans la classe de Mme Laforgue.

-Mme Odoyer demande des protections pour les 3 tablettes de sa classe. Mr Cuq propose de s’en occuper (achat 
coopérative scolaire).

3. Cantine

La mairie souhaite continuer à diminuer la quantité des déchets avec la mise en place et la poursuite d’actions :

- Amélioration du tri à la cantine avec l’achat d’une table de tri financé par le SIPOM. 

Intervention sur le tri du SIPOM en CE2/ CM1 et CM1/CM2

-Compost récupéré par l’ALAE pour le jardin

Pour les collectivités, taxe sur les déchets 

-Projet serviettes dans le cadre du Conseil Municipal des Jeunes.

Problème : la gestion de la serviette au quotidien.

Une réflexion est menée sur ce point.

-La commission cantine est relancée.

-Mme Cerro propose la mise en place d’élection pour élire des éco-délégués.

Leur mission : avoir des projets sur l’écologie, l’environnement et les relayer aux différents acteurs de la 
communauté éducative (enfants, enseignants, ALAE, mairie..)

-les menus de la cantine

En janvier, le nouveau cuisinier avait repris les menus d’Anaïs. La remplaçante a remanié les menus. D’ici quelques 
semaines, un affichage sera mis en place.

4. Coopérative scolaire



A ce jour, le solde de la coopérative scolaire est de 11 000 euros.

Sur le budget mairie, 3 700 euros ont été dépensés.

Pour l’année 2022-2023, un budget de 5 000 euros est alloué à l’école.

5. Projets de classe
a. PS/ MS

Voyage autour du monde : Guyane, Japon, Tahiti, Afrique

2 sorties prévues : 

- Le refuge des tortues le mardi 10 mai
- Le zoo de Plaisance du Touch : le 2O juin

b. GS/CP

Voyage autour du monde : Chine et Afrique

Intervention d’un auteur de littérature de jeunesse, Cloé Vigneron-Doumerc

Sorties prévues :

- Le refuge des tortues le mardi 10 mai
- Au musée St Raymond à Toulouse : atelier dans les pas d’Hercule + visite du musée (projet sur la mythologie)
- Piscine à partir du mercredi 30 mars
- Cinéma le 31 mars

c. CE1

Retour de classe découverte à La Pouzaque.

Classe environnement de 3 jours. 

Les enfants sont revenus ravis.

Financement : action APE, OCCE (700-800 euros), famille (100 euros par enfant) + transport offert par la mairie. 

Projet échec

Projet insecte +  potager + commande d’œufs de papillon

Intervention d’un auteur de littérature de jeunesse, Cloé Vigneron-Doumerc

Sorties :

- Les jardins du muséum le 7 avril
- Piscine à partir du mercredi 30 mars

d. CE2/CM1

Sorties :

- Musée des abeilles
- Cinéma le 31 mars
- Intervention du SIPOM
- Sortie de fin d’année à prévoir



e. CM1/CM2

Sorties :

- Cinéma le 31 mars
- Intervention du SIPOM
- Sortie de fin d’année à prévoir

 

Participation au festival du Court-métrage de Quint-Fonsegrives à partir d’une chanson ?

f. Projet CMJ

22 mai : parcours des insectes

6. Rentrée 2022

Aujourd’hui 111 élèves.

12 CM2 + 2 élèves partent.

10 inscriptions sont prévues.

Mme Cathignol sera en retraite à partir du 1 er septembre et ne sera donc pas présente sur l’école à la rentrée 
prochaine.


